

誰もが過ごしやすい学校をめざして

鹿児島市立緑丘中学校 2年 西園 大河

新年あけましておめでとうございます。

私の通う緑丘中は、みんなが笑顔であいさつをし、行事に全力で取り組む自然が豊かな学校です。

私は、今年度の後期から、生徒会長とバスケ部のキャプテンを務めています。生徒会では、先輩から受け継いだ「マナーを高め、ルールを減らす」というスローガンの下、学校生活で、ルールを減らして、過ごしやすい学校にしていくことを心がけています。

例えば、頭髪のルールは、「清潔な髪型にすること」というルールを基準にし、細かなルールを作らず、生徒自身で考え、マナーを高められるよう生徒会で取り組んでいます。もう一つの活動として、全校生徒が楽しく過ごせるよう「意見箱」を実施しています。みんなが日々思っていることを間近で感じることができ、出された要望を生徒会全体の改善に生かしています。また、バスケ部では、県総体優勝を目指にみんなで一致団結し、練習を頑張っています。

緑丘中をもっとよりよく、過ごしやすくするために、私は、みんなをリードして全力で取り組みます。一年後、最高の学校といえるよう、自分自身も生徒会長になって良かったといえるようにしていきたいと思います。

新年の抱負

南さつま市立金峰学園 8年 丸山 麗里

みなさん明けましておめでとうございます。

私の新年の抱負を二つ紹介します。

新年の抱負一つ目は、「自分との約束を守ること」です。私は人との約束は決して破らないように心がけています。自分との約束は、自分次第で簡単に破ってしまいます。例えば「明日から〇〇する」と決めていてもその日になると「やっぱり明日から」とどんどん延びていくことが多いです。だから、2026年は自分との約束をやり遂げるまで守ることができるようにしたいです。

そして二つ目は苦手教科の成績を上げることです。私は定期テストに向けて勉強をしますが、ある特定の教科だけを勉強して残りの教科が疎かになってしまることがあります。だから2026年はバランスよく勉強することを意識しようと思います。来年からは、いよいよ受験生になります。まだまだ先だと思っていても、一年はきっとあつという間にすぎると思います。今の勉強量では、自分の志望校に届かず夢を実現することができないかもしれません。自分の夢を叶えるためにも、この二つの抱負を実現していくようにがんばりたいです。

新春特集 新年の抱負

充実の1年

姶良市立加治木中学校 教諭 平國 弘晟

新年あけましておめでとうございます。

昨年の4月に新規採用教員として、加治木中学校に赴任して早くも1年が過ぎようとしています。

私は、大学を卒業してから4年間の講師経験があります。4年間を通して多くのことを経験してきたつもりでいましたが、初めての学校、一年生学級担任、ソフトテニス部顧問、教科指導、初任者研修と慌ただしく、毎日を過ごすのに精一杯な日々です。それでも元気な生徒たちや先生方、保護者の方々の支えもあり毎日を楽しく過ごしています。

私が昨年一番意識して取り組んだことは、担任している生徒の日記にコメントを書き続けたことです。褒められるような大きなことではないですが、ふだんコミュニケーションを取るのが苦手な私にとって、クラスの生徒と話すきっかけを作るための大変なツールでした。きっかけがあることで日頃頑張っていることや何気ない話、悩みなども話してくれ、生徒との関わり方が今まで以上にスムーズになりました。

私が、目指す教師像は「子供たちと一緒に学び続け、子供たちの将来に少しでもいい影響を与える教員」です。理想の教員に近づくためにこれからも精進していきます。

「応援される人」から「応援し合える人」へ

阿久根市立阿久根中学校 3年 古田 芽音

私の通う阿久根中学校は豊かな自然に囲まれ、元気な挨拶が飛び交う学校です。私は、この一年間、生徒会長や陸上部の主将を務めてきました。

生徒会活動では、「誰もが過ごしやすい学校」を目指し、意見箱の設置や校則の改善に取り組み、誰かのために動くことの難しさ、そしてそれが形になった時に大きな喜びを感じました。

また、陸上部では、常に高い目標をもち、部員と協力して練習に取り組んできました。私自身、周囲に支えられた結果、「応援される人」になれたと実感しています。人を支え、人に支えられる経験は、自分を大きく成長させることを学びました。

現在、私たち3年生は、自分と向き合い、大きな選択を目前に控えています。この壁を乗り越えるためには、お互いが前向きな声掛けや、一緒に頑張ろうという雰囲気をつくっていくことが必要です。入試に向けて、苦手な問題を教え合い、夢を応援し合える絆を大切にしていき、4月からの新しい環境で、大きな花を咲かせることができます。

阿久根中学校が、今後さらに発展し、地域の方から「応援される学校」になっていくことを願っています。